

# Bewährte Kräfte

**KANU SCHWABEN**

*Abteilungsleiter bestätigt*

**A**ugsburgs erfolgreichster Sportverein, Kanu Schwaben Augsburg, blickt zufrieden zurück und voller Zuversicht nach vorne. Abteilungsleiter **Horst Woppowa** kann auf sein bewährtes Team zurückgreifen, denn bei den turnusgemäßen Neuwahlen gab es keine Veränderung.

2013 gab es für Kanu Schwaben einen Weltmeister-Titel, sowie sechs Silber- und eine Bronzemedaille. Im Gesamtweltcup stehen zwei Siege, ein zweiter und ein dritter Platz

zu Buche sowie bei den Europameisterschaften zweimal Gold und 14 Mal Silber. Auf nationaler Ebene glänzten die Kanuten mit 14 deutschen Titeln. Aktuell sind im Kanuslalom und im

Wildwasser-Rennsport 15 Schwabenfahrer in Nationalmannschaften und Bundeskadern vertreten. Hinzu kommen Vereinsmitglieder, die international für andere Länder wie Italien und Griechenland starten.

Besonders stolz sind Woppowa und Marketing-Leiter **Karl Heinz Englet** auf das ehrenamtliche Engagement der KSA-Mitglieder: Insgesamt 10.000 freiwillige Stunden wurden bei den acht vom KSA ausgerichteten Veranstaltungen abgeleistet.



**Die alte und neue Vorstandschaft (v.l.): Horst Woppowa, Thomas Ohmayer, Karl Heinz Englet, Werner Moritz, Georg Oberrieser, sowie Hans Peter Pleitner.**